

POR ALZA SALARIAL

Incrementarán restaurantes 10% en precios

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La industria restaurantera en Saltillo contempla un ajuste en sus precios para el arranque de 2026; e acuerdo con el presidente de la Cámara Nacional de la In-

dustria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (CANIRAC) en la capital coahuilense, Isidoro García Reyes, se proyecta un incremento promedio del 10 por ciento en alimentos y bebidas en los establecimientos afiliados.

El dirigente del sector

explicó que este ajuste responde principalmente al impacto de impuestos, políticas públicas y al aumento en los costos operativos que enfrenta la industria, la cual, dijo, ha logrado mantenerse eficiente y mejorar su productividad pese a los retos económicos.

García Reyes calificó el incremento como moderado, al señalar que se busca absorber el impacto de factores como el aumento al salario y la reducción de la jornada laboral, procurando que el efecto en los consumidores sea el menor posible.

LOCAL / PÁG. 2



García Reyes calificó el incremento como moderado, al señalar que se busca absorber el impacto de factores como el aumento al salario y la reducción de la jornada laboral.

LA VOZ DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 14 de Diciembre de 2025

Año XVI No. 8,283
Piedras Negras, Coahuila

FIJAN PLAN A 2026

Pactan México y EU liberar agua del Bravo

Entrega inicial será de 249 millones de m³, déficit histórico sigue en la mesa



El Río Bravo es eje de las obligaciones hídricas entre México y Estados Unidos bajo el Tratado de 1944.

EL TRATADO DE AGUAS DE 1944 ESTABLECE ENTREGAS RECÍPROCAS:
Estados Unidos debe cumplir con su aportación de manera anual, mientras que México puede hacerlo en ciclos de cinco años.

mediata exigió esta semana el presidente estadounidense Donald Trump, aunque se mantiene muy por debajo de los más de 986 millones de metros cúbicos que, de acuerdo con el Mandatario, México adeuda en total conforme al tratado bilateral.

El Tratado de Aguas de 1944 establece entregas recíprocas: Estados Unidos debe cumplir con su aportación de manera anual, mientras que México puede hacerlo en ciclos de cinco años. El último

periodo quinquenal concluyó en octubre de 2025.

En un comunicado conjunto difundido anoche, ambos gobiernos informaron que "han alcanzado un entendimiento sobre la gestión del agua para el ciclo actual y el déficit de agua del ciclo anterior bajo el Tratado de Aguas de 1944", y subrayaron "la importancia crítica de las obligaciones de entrega de agua bajo el Tratado y su impacto en nuestros ciudadanos".

LOCAL / PÁG. 2

ANTE RIESGO DECEMBRINO

Refuerzan vigilancia contra la pirotecnia

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx



Se han detectado puestos informales que comercializan fuegos artificiales, algunos con riesgo para niños y adultos.

Se estima que antes de la prohibición de ciertos tipos de pirotecnia, se registraban en promedio 120 accidentes por año, principalmente entre niños que requerían atención médica especializada. Tras la implementación de la restricción, esta cifra ha disminuido significativamente, beneficiando la seguridad de los menores.

Contreras Obregón llamó a los padres de familia a extremar precauciones para evitar accidentes, como el ocurrido recientemente en la temporada, cuando un joven de 17 años sufrió lesiones en un brazo al detonar un artefacto pirotécnico que estalló en su mano.

ESCANEAL AQUÍ



Fortalece DIF Coahuila protección de la niñez

Entregan becas ADETI 2025 para prevenir el trabajo infantil

LOCAL / PÁG. 2



señaló que, de aprobarse el incremento de entre 3 y 4 por ciento en el estado vecino, Coahuila se volvería más atractivo para la llegada de nuevas inversiones, especialmente al combinarse este factor con los actuales niveles de seguridad que se mantienen en la entidad.

LOCAL / PÁG. 2

Sería benéfico a Coahuila ISN en Nuevo León

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Un eventual aumento al Impuesto Sobre Nóminala en el estado vecino de Nuevo León podría representar

una ventaja competitiva para Coahuila, particularmente para la Región Sureste, consideró el presidente de CANACINTRA Coahuila Sureste, Arturo Reveles Márquez.

El líder empresarial

Anticipa sindicato de SS liberación de contratos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En la víspera del cierre del año, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSS) en Piedras Negras

prácticamente concluirá sus actividades con la realización de su tradicional posada, programada para el próximo miércoles 17 de diciembre.

El SNTSS en Piedras Negras realizará su tradicional posada el próximo 17 de diciembre como cierre de actividades del año.

el próximo miércoles 17 de diciembre.

LOCAL / PÁG. 2